



► SOLIDARIDAD

La USAL celebra hoy la décima edición del Día del Donante Universitario

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca celebra en todos sus campus la décima edición del Día del Donante Universitario, actividad promovida desde la Asociación Alcer, entre otras asociaciones.

Serán los voluntarios de las asociaciones organizadoras y de la propia universidad los que se coloquen en las mesas informativas que quedarán dispuestas tanto en la Escuela Politécnica Superior y en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo.

En la presentación del Día del Donante Universitario estuvo presente la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, que animó a toda la comunidad universitaria a implicarse en la celebración de esta jornada solidaria.